



ARCHIVO ROMINA SOLÍS



ACUERDAN JUECES Y MAGISTRADOS

Se mantiene el paro en el PJF

Jueces y magistrados federales determinaron continuar con el paro de labores en el Poder Judicial de la Federación (PJF) indefinidamente o hasta que el Consejo de la Judicatura resuelva las peticiones de la base trabajadora.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del PJF informó que, tras la votación llevada ayer a cabo de forma electrónica, la mayoría de los titulares de órganos jurisdiccionales determinaron mantener la suspensión de labores en juzgados y tribunales federales del país.

Con 809 votos a favor y 497 en contra, la suspensión de labores en el PJF continuará indefinidamente pese a que una semana atrás habían acordado levantar el paro. **Aldo Canedo**